

Educación, Cultura y Promoción Turística: La conferencia "Francisco Valdés: un mostoleño contra el absolutismo" inaugura la oferta cultural de las Fiestas del 2 Mayo

Fecha de publicación: 27/04/2015 0:00

Descripción:

A cargo de Francisco Javier Bernad Morales , martes 28 de abril, a las 19:00 horas.

La programación se completa con los conciertos del Ciclo "*Despedidas*", el jueves 30 de abril y jueves 7 de mayo, a las 18:30 horas.

Finalmente, el Museo de la Ciudad ofrecerá el Concierto de Música Vocal "*Kapialiush*", el domingo 3 de mayo, a las 12:00 horas.

La concejalía de Educación, Cultura y Promoción Turística ha diseñado, en el Museo de la Ciudad de Móstoles y con motivo de las Fiestas del 2 de Mayo, declaradas de Interés Turístico Regional por la Comunidad de Madrid, un programa de actividades que incluye la conferencia "*Francisco Valdés: un mostoleño contra el absolutismo*" y los conciertos "*Los jueves, Museo. Ciclo de Despedidas I y II*" y el Concierto de Música Vocal "*Kapialiush*".

La conferencia "*Francisco Valdés: un mostoleño contra el absolutismo*", a cargo de Francisco Javier Bernad Morales, se ofrecerá este martes 28 de abril, a las 19:00 horas. Las entradas, gratuitas, se podrán retirar en el Museo de la Ciudad el martes a partir de 10 a 14 y de 17 a 19 horas.

Francisco Valdés, militar nacido en Móstoles, participó en la guerra de la Independencia y en los movimientos liberales durante los reinados de Fernando VII e Isabel II.

Francisco Javier Bernad Morales (Madrid, 1957), licenciado en Geografía e Historia por la Universidad Complutense, desde 1986 reside en Móstoles, donde ha desempeñado la docencia en diversos centros educativos, entre ellos el IES Velázquez en el que está destinado en la actualidad. En 2005 y 2006 participó en sendos congresos del Instituto de Estudios Históricos del Sur de Madrid, en los que presentó las comunicaciones: *Móstoles en 1920: la topografía médica de Caracuel y Vilar y Francisco Valdés. Notas para la biografía de un revolucionario romántico mostoleño.*

Ciclo Despedidas

El ciclo "Despedidas" está dedicado a los alumnos del conservatorio que finalizan sus estudios de enseñanza profesional este curso. En el primer concierto que tendrá lugar este jueves 30 de abril, a las 18:30 horas, los alumnos de clarinete y violín interpretarán obras de Poulenc, Lalo, von Weber, Yuste y Schuman. El segundo concierto tendrá lugar el jueves 7 de mayo, a las 18:30 horas.

Las entradas se podrán recoger en el Museo de la Ciudad a partir del martes 28, desde las 10h.

"Kapialiush"

Finalmente, el Museo de la Ciudad invita a los vecinos y visitantes a disfrutar del Concierto de Música Vocal "Kapialiush", a cargo del Grupo musical Vox Calermian, el domingo 3 de mayo, a las 12:00 horas.

'Vox Calermian' comenzó su andadura en verano de 2014. El grupo musical nació para participar en un festival internacional de folklore en Minsk (Bielorrusia). El escenario de sus primeros ensayos fueron los parques de Móstoles, en calurosas noches estivales, donde con ilusión y duro trabajo sacaron adelante su repertorio de canciones para el certamen. Y tras esta magnífica experiencia, decidieron continuar con el proyecto.

Once personas forman 'Vox Calermian', entre músicos y cantantes. El alma del grupo: Inessa Solovieva, la dulce voz de soprano que embarcó al resto de componentes en esta aventura. Junto a ella cantan Carmen Chordá, Margarita Cano, que además escribe la letra de algunas canciones y toca la guitarra, y Ana Martínez, que también toca la flauta travesera. Las contraltos del grupo son Leonor Molina, Milagros Reta y Sandra Martín. Sixto Franco y Ernesto Talamantes son los tenores de 'Vox Calermian', ambos tocan además el clarinete y Ernesto es el compositor y virtuoso de los arreglos musicales necesarios. Y como bajos contamos con Cristian Mediavilla y Ruslán Mediavilla, que asimismo se encarga de poner el ritmo al grupo con la percusión.

Unos meses después de su debut en Bielorrusia, 'Vox Calermian' ha decidido hacer su presentación en Móstoles, su ciudad natal, con un concierto de enigmático título: "Kapialiush". ¿Y qué significa "Kapialiush"?

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- flickr.com/people/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles